

# Hot People

最近のまちの話題をお届けします

1

4度目の栄冠。  
全国新酒鑑評会で金賞受賞

春の全国新酒鑑評会2019で磯藏酒造が金賞を受賞しました。受賞したのは、磯藏酒造の最高峰「稲里大吟醸山田錦」。この酒の生みの親である杜氏の石川博之さんは地元稲田在住で、社長とともに酒造りを行ってきたスーパー職人。まさに地元愛が生み出したお酒です。

5/17

2

元特攻隊員のことば

筑波海軍航空隊記念館脇にある記念碑前において慰霊の集いが行われ、特攻隊員として出撃した経験のある柳井和臣さんから仲間たちへの思いが語られました。慰霊の集いには、元特攻隊員やご遺族の方など約130名の方が参列し、英霊の冥福を祈り、献花台に花を手向けました。参列者は御霊の安らかならんこと、そして令和の時代も平和であるように願いをこめていました。

5/26

3

笠間市出身投手がプロ野球で活躍

2019年にプロ野球独立リーグへ新規参入した「茨城アストロプラネッツ」に笠間市出身の矢萩陽一朗投手が所属しています。6月1日(土)に笠間市民球場で行われた公式戦では、中継ぎで登板し会場を湧かせました。勝負には惜しくも敗れましたが今後の活躍が楽しみです。

6/1



矢萩陽一朗選手(友部二中出身)



元特攻隊員の柳井和臣さん



杜氏の石川さん